

学校通信



伊野幼稚園

◆サッカー教室面白かったよ

1月、高知ユナイテッドSCより、サッカーの巡回指導に来ていただきました。3・4歳児は、ボールに足をのせバランスをとったりして、ボールを足で扱う遊びをたくさんしました。5歳児は、合図に合わせてボールを蹴ったり止めたりドリブルにも挑戦し、最後にはゲームも楽しみました。年齢に合わせて分かりやすくユニークにご指導をいただき、子どもたちは「また、したい」と思い切り体を動かしてサッカーをする楽しさを感じました。例年この教室をきっかけに子どもたちの興味が深まり、サッカーに夢中になります。



◆未就園のお友達がたくさん遊びに来てくれました

伊野幼稚園では、地域の未就園の親子を招き、お店屋さんごっこをしました。5歳児が中心となって、びっくりハウス・風船いっぱいの滑り台・段ボールで作った乗り物屋さん・アクセサリー屋さんなど、小さいお友達に楽しんでほしい願いを込め、工夫して遊びを考えました。当日は、「いらっしやいませー」と小さいお友達が来てくれたことを喜び、とても張り切って優しくお世話をしました。3・4歳児もお兄さんお姉さんの姿を見ながら魚釣りコーナーを作ったりお手伝いをしたりしました。子ども同士のやり取りが微笑ましい楽しいひと時でした。

今後も、園児と地域の子どもたちが一緒に過ごす機会をもち、互いに育ち合う場をつくっていききたいと思っています。



枝川小学校

◆学校地域支援本部事業がスタート

枝川小学校では、平成29年度から学校地域支援本部事業がスタートしました。事業としては、放課後学習教室の「えだっ子教室」や体験教室の「土曜日えだっ子体験教室」を中心に企画運営をしています。「えだっ子教室」は3〜4名の先生に宿題などを指導していただいています。「29年度の土曜日えだっ子体験教室」は、年間9回開催し、スライム教室や料理教室など工夫を凝らした体験教室を実施しました。その他にも、本部事業では、読みきかせグループ「たんぼぼ」の活動支援、ボランティアの方と共に花壇のお世話を、栽培委員会の児童との栽培活動支援、枝川地区安全パトロール隊の下の校時見守り活動、民生員の皆様による朝のあいさつ運動、地域の方をお招きしての学校行事や授業の支援など地域と学校の連携を深めてきました。この1年、ボランティア

の学校行事や授業の支援など地域と学校の連携を深めてきました。この1年、ボランティア



ア等で枝川小学校に協力いただいた人数は延べ千名を超えました。おかげさまで、子どもたちが健やかに育っています。

伊野南中学校

◆運動会9月18日

台風18号の影響を受け、1日順延となりましたが、晴天の中無事実施することができました。今年の特徴である、保体委員会を主とした、生徒（赤、白）と保護者・地域（青）による、3チーム対抗競技を実施するなど、夏休みから3年生を中心に、選手団長、応援団長がチームを引っ張ったことが、順延の影響を感じさせず、最後までやり切ることが繋がったと思います。今年も『獅子奮迅』のテーマに負けない熱気と団結で、大いに盛り上がりました。

